

CDMX: martes de atención a ciudadanos

▲ La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, y los integrantes de su gabinete comenzaron las audiencias del programa Zócalo de Gobierno Ciudadano, que serán los martes. "Sin influyentismos, vamos a atender a toda la gente; puede estar un empresario, una ama de casa

y un comerciante, todos juntos esperando su turno, porque aquí en el espacio público nos emparejamos todos, nos unimos todos para que el gobierno resuelva", enfatizó la titular del Ejecutivo local. Foto

La Jornada ALEJANDRO CRUZ / P 27



EN MARCHA, PROGRAMA ZÓCALO DE GOBIERNO CIUDADANO

Ofrecen Brugada y funcionarios desde ayer audiencias para atender demandas

Serán los martes // Construir una administración que escuche a los habitantes, propósito // No habrá influyentismos: mandataria

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La administración capitalina puso en marcha el programa Zócalo de Gobierno Ciudadano, en el que la titular del Ejecutivo local, Clara Brugada Molina, y los integrantes de su gabinete ofrecerán audiencias para atender las demandas de los habitantes de la Ciudad de México.

La mandataria se comprometió a que serán atendidas todas las personas, "sin influyentismos. Aquí vamos a atender a toda la gente; puede estar un empresario, una ama de casa y un comerciante, todos juntos esperando su turno para que lo

atienda la jefa de Gobierno, porque aquí en el espacio público nos emparejamos todos, nos unimos todos para que el gobierno resuelva".

Señaló que este ejercicio se realizará los martes y se le dedicará toda la mañana, y aunque, dijo, "yo sé que eso implica que deje de hacer muchas otras cosas durante este día en la mañana, la prioridad es el pueblo; así que por eso no sólo yo como jefa de Gobierno, sino también todo el equipo, vamos a atenderlos de lo mejor".

Lo anterior, explicó, como parte de la estrategia para fortalecer el

vínculo entre autoridades y vecinos, en la que también hará recorridos casa por casa, cada jueves, para conocer de primera mano las necesidades de los ciudadanos.

También anunció que la Procuraduría Social se transformará en la Defensoría Social, que dará apoyo jurídico en diversos rubros a los capitalinos que lo requieran, mientras los programas relacionados con las unidades habitacionales estarán a cargo de la recién creada Secretaría de Vivienda.

"La Procuraduría Social va a to-



mar el tema de defensoría social y vamos a tener un equipo de abogados que estén dando asesoría permanente aquí en la Ciudad de México”, expresó sin dar más detalles.

Frente al Antiguo Palacio del Ayuntamiento, en la plancha de la Plaza de la Constitución, se instaló una carpa en la que la titular del Ejecutivo local y la mayoría de los integrantes de su gabinete atendieron, según los datos oficiales, a 900 personas, de las cuales 13 fueron escuchadas de manera directa por la mandataria capitalina.

Primeras peticiones

Peticiones relacionadas con acceso a vivienda digna, empleo, ordenamiento del comercio ambulante, mayor presencia policial y de patrullajes en las calles, información sobre el pago de multas y servicios públicos como alumbrado fueron las que más llevaron a los secretarías de Vivienda, Trabajo y Seguridad Ciudadana, quienes fueron los más solicitados.

Se trata, dijo Brugada, de construir un gobierno que escuche a la ciudadanía, no sólo en sus demandas, sino también sus propuestas y proyectos que se puedan llevar a cabo para mejorar la ciudad.

“Así que los escritos que traiga la gente no quiero que se guarden en un cajón hasta que vuelva la gente a decir: ‘no me han hecho caso.’”

Los recorridos casa por casa, agregó, empezarán mañana en la alcaldía Cuauhtémoc y se realizarán cada jueves, y también, como parte de esta estrategia de gobierno ciudadano, reiteró su compromiso de que en cada demarcación se montará una sede del gobierno de la ciudad.

También, dijo, se alista un programa que en principio se prevé denominar “cabildo popular”, que será un espacio para recibir las demandas y propuestas de las organizaciones sociales.

◀ **La jefa de Gobierno, Clara Brugada, y funcionarios de su gabinete encabezaron la primera jornada del programa Zócalo de Gobierno Ciudadano en la Plaza de la Constitución. Foto Pablo Ramos**

